

Hoy, en la Comisión de Industria, Comercio y Turismo

Tristana Moraleja exige explicaciones a Héctor Gómez por la nueva trama de corrupción del PSOE en Canarias tras la de Tito Berni

- La portavoz de Industria del GPP, Tristana Moraleja, interrogó hoy al ministro de Turismo Industria y Comercio y dirigente socialista canario, Héctor Gómez, sin obtener respuesta, acerca de la nueva trama de corrupción y presunta financiación irregular del PSOE en el Archipiélago, sobre el cobro de mordidas urbanísticas
- La diputada popular subraya que tras el caso de Tito Berni, se han conocido audios de una supuesta trama urbanística del PSOE de Canarias por lo que preguntó al dirigente canario si tuvo conocimiento de “cobros de comisiones del 5% y pagos de 50.000 euros a cambio de licencias o desbloqueos de proyectos urbanísticos”
- En cuanto a la gestión de su Ministerio, Moraleja acusa al Gobierno de utilizar la industria para hacer propaganda y pide al ministro ejercer una auténtica “cogobernanza real y efectiva” con las CC.AA. “Algo que ustedes han obviado desde que llegaron al Gobierno”, recuerda
- ¿Va a hacer algo su Ministerio para reducir y simplificar las cargas burocráticas? ¿Servirá la Presidencia de la UE para impulsar la competitividad de nuestro sector industrial? ¿Va a proteger el Presidente Sánchez los intereses de la industria española por encima de los intereses ideológicos? cuestiona a Gómez
- Reprocha al ministro que los PERTE se han diseñado alejados de la realidad. El PERTE del Vehículo Eléctrico no necesitaría una segunda convocatoria si hubieran seguido las advertencias del Partido Popular. Moraleja lamenta la incapacidad de su departamento para ejecutar los PERTES dependientes del Ministerio de Industria
- Moraleja pregunta si el Gobierno tiene algún plan para evitar la sobrerregulación normativa que tanto daño causa al pequeño comercio y si el Consejo Asesor del Comercio de Proximidad se va a crear después de su anuncio hace 3 años

- Le exige que dé a conocer el plan que tiene previsto para ayudar a las más de 650 empresas que están perdiendo 800 M€ por los errores de la política exterior con Argelia. “O va a dejar simplemente que los errores del Sánchez les arruinen definitivamente”, concluye